## Capital p.5

## Basta de despilfarro y politiquería: Anuar Azar

## GISELA GONZÁLEZ

Con la baja participación registrada en la consulta para la Revocación de Mandato, "la gente le ha dicho no al presidente y ya basta de despilfarro y de politiquería, que son tiempos de trabajar por el país", señaló Anuar Azar, presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México.

El líder de Acción Nacional, recordó que 8 de cada 10 mexicanos no salieron a votar este pasado 10 de abril, a pesar de las dádivas que se registraron.

Lamentó que la farsa consulta le costara al país un millón 700 mil pesos, recursos que se pudieron haber aplicado en medicamentos para el cáncer o bien, la apertura de estancias infantiles y nuevas escuelas.

Ante este panorama, Anuar Azar, sostuvo que Acción Nacional seguirá al-



zando la voz y defendiendo la dignidad de las familias para que no se vuelva a repetir un atropello de esta magnitud.

"Hoy el mensaje es claro: Ya basta de circo, morena y teatro. Hoy la gente le ha dicho NO al presidente López Obrador. Es hora de dar resultados, sin pretextos", comentó Anuar Azar.

En el Estado de México, la Revoca-

## Lamenta Anuar Azar que la farsa de la consulta le costara al país un millón 700 mil pesos

ción de Mandato obtuvo un millón 750 mil 622 votos a favor.

Esta cifra representó el 40 por ciento de los sufragios que obtuvo el presidente en el 2018, la cual fue de 4 millones 373 mil 267 votos.

Cabe destacar que los votos obtenidos en la Revocación de Mandato también son menores a los que obtuvo Delfina Gómez en la elección para la gubernatura del Estado de México en el 2017, los cuales llegaron a la cifra de 1 millón 871 mil 658 votos para Morena.